

Alberto Cotillas

Trabajo como médico de familia y comunidades en el centro de salud San Blas, en Parla, donde realicé la residencia (UDM Sur y Hospital de Getafe como unidad docente y hospital asociado durante la misma).

Actualmente vocal de jóvenes médic@s de familia (JMF), habiendo formado parte de la vocalía como miembro desde el fin de la residencia y previamente en la Vocalía de Residentes.

No recibo remuneración ni visitas por parte de la industria farmacéutico tecnológica y la formación en la que he participado como asistente patrocinada por la misma se limita al Programa APDAY realizado en colaboración con la SEMFyC.

He participado, sin recibir retribución económica por ello, en la elaboración de congresos de residentes y JMF y en el congreso de la SoMaMFyC de 2018.

Miembro de La Cabecera, habiendo colaborado en la organización de las jornadas realizadas en Madrid. Miembro también de YoRenuncio. Previamente, en los años universitarios, miembro de AIEME-UAM, comité local de IFMSA-Spain.